

年 組 名前 :

問1 山梨県は、大手芸能事務所と、どのような

ほうかつれんけいきょうてい  
包括連携協定を結びましたか。

.....  
.....

問2 協定書には、何について連携するとなつて

いますか。3つ答えてください。

.....  
.....  
.....  
.....  
.....

問3 中西社長は、「喜ばれる企画を考え、山梨を

盛り上げていきたい」と話しました。

あなたが、山梨の自然を生かし、山梨を

盛り上げるイベントを企画するとしたら、

どのようなイベントをしたいですか。

.....  
.....  
.....

### 県とアミューズが協定 自然生かし魅力創出

県は22日、大手芸能事務所のアミューズ(富士河口湖町西湖)と、スポーツや自然体験活動を通じた観光振興について包括連携協定を結んだ。互いの資源を活用し、地域経済の活性化につなげる。

協定書によると、スポーツやアウトドア・アクティビティ(活動)の振興のほか、自然環境を活用した魅力創出、コンテンツやイベントを通じた地域経済の活性化など6項目で連携。県内の資源を生かした事業を開発し、誘客や地域資源のブランド化を促進する。直近では自転車とアウトドアを融合したイベントの企画を進めているという。

アミューズは昨年7月に東京から本社を移転。今年4月には「アドベンチャー事業部」



を立ち上げ、富士北麓の自然環境を生かしたコンテンツの開発を進めている。県主催イベントにノウハウを提供していることなどを踏まえ、協定締結に至った。

甲府・県防災新館で行われた協定締結式で、長崎幸太郎知事と中西正樹社長が協定書に署名した。長崎知事は「ノウハウを借りながら楽しいことをやっていきたい」とあいさつ。中西社長は「プロデュース業の力を発揮して喜ばれる企画を考え、山梨を盛り上げていきたい」と語った。

〈古守彩〉

協定書を手にする長崎幸太郎知事(左)と中西正樹社長  
|| 甲府・県防災新館

(2022年6月23日付 山梨日日新聞7面)